



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Declaración Decanal

Número:

Referencia: EX-2023-00459095- -UNC-ME#FFYH

LA DECANA de la
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES
(Ad referéndum del H. Consejo Directivo)

DECLARA:

Su acompañamiento a la conmemoración del Día Mundial del Medioambiente el 5 de junio, establecido por parte de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), hace 51 años.

Frente a los enfoques que delegan en modelos individualistas la responsabilidad de tomar acción para el cuidado y preservación del medio ambiente, consideramos necesario promover la construcción de conciencia ambiental como posición profundamente política y colectiva. Creemos que para defender el derecho humano a un ambiente sano es necesario apostar por el desarrollo de un proyecto nacional, soberano y popular en clave ecológica, situada e integral. De este modo, se torna posible proyectar políticas públicas en pos de la sustentabilidad y que consideren las múltiples dimensiones que la atraviesan, como la distribución de la riqueza, preservación y conservación de la naturaleza, igualdad de género, protección de la salud, democracia participativa, diversidad cultural e integración latinoamericana. Como institución, abrazamos el desafío de continuar avanzando hacia una formación ambiental integral para nuestra comunidad educativa que, apoyándose en la Estrategia Nacional de Educación Ambiental Integral (ENEAI), pueda impulsar conocimientos, saberes, valores y prácticas para construir conciencia ambiental junto a todes sus integrantes. Entendemos esta labor como parte de un compromiso político que asume a la justicia ambiental como camino ineludible para alcanzar la justicia social.

cr

